

## MGV-Mettwurst geht an Walter Hachmeister

### Eifrigster Sänger im vergangenen Jahr / Bundesnadeln für Theo Lung und Siegfried Scheer

*Obernkirchen (hv). Abwechslungsreich und konstruktiv war das Sängerjahr 2004. Diese Bilanz haben die Mitglieder des Männergesangsvereins Obernkirchen bei ihrer Jahreshauptversammlung gezogen.*



Peter Walter (r.), Vorsitzender des Sängerkreises Hannover, bei der Auszeichnung von Theo Lung (l.) und Siegfried Scheer. Foto: hv

Im Rückblick des Vorsitzenden Wolfgang Dietrich und des Schriftführers Klaus-Dieter Scheidthauer fanden die 28 öffentlichen Gesangsauftritte Erwähnung, darunter das Maisingen beim gemischten Chor in Steinbergen, die Himmelfahrtswanderung mit Gottesdienst in der katholischen Kirche, Auftritte am "Tagdes Liedes" in Bad Nenndorf und der Tagesabschluss auf dem Grundstück der Sängerfamilie Buchmeier sowie die Teilnahme an der NDR-Sommertour 2004 auf dem Kirchplatz. Wenn man später auch nicht im Fernsehen zu sehen war, war für die Sänger doch der olympische Gedanke "Dabei sein ist alles" das Wichtigste. Der mehrtägige Ausflug nach Malchow in Mecklenburg-Vorpommern war wegen des dortigen Kirchenkonzertes und einer Bootstour auf dem Müritzsee das Highlight aller Veranstaltungen. Zum Nachlesen hat Klaus-Dieter Scheidthauer übrigens alles in seinen bisher fünf herausgegebenen "dacapo"-MGV-Informationsblättern (früher Notenschlüssel) veröffentlicht.

Vor der Auszeichnung des im Geschäftsjahr eifrigsten Sängers, und das war Walter Hachmeister von der Piepenbreite, hat Scheidthauer die komplette Beteiligung aller Aktiven am Chorleben aufgelistet. Und da hatte Otto Kauffeld mit 67 Teilnahmen in der Anwesenheitsliste (von 70 möglichen) die Nase vorn. Die obligatorische Mettwurst für das Mitwirken an diesmal "lupenreinen" 42 Übungsabenden konnte Walter Hachmeister jedoch aus der Hand seines Vorsitzenden entgegennehmen. Nach einer offenen Abstimmung waren danach 19 Sänger für eine Neuregelung beim Notieren der Teilnahme an den Übungsabenden. So ist man zum altbewährten System zurückgekehrt und jetzt wieder auf die Registrierung aller Veranstaltungen zur Preisvergabe konzentriert. Für diese Regelung war auch Chorleiter Hubertus Böer, obwohl er die wöchentlichen Übungsabende in der "Roten Schule" und die öffentlichen Gesangsauftritte für wichtiger hält.

Harald Godau erinnerte an das zehnjährige Bestehen des MGV-Fördervereins unter der Leitung von Klaus Reinhold und bedankte sich bei allen Spendern. Und Ehrengast Peter Walter aus Hagenburg durfte im Auftrag des Chorverbandes Niedersachsen die Ehrung von zwei verdienten Sängern vornehmen. So konnten sich Theo Lung und Siegfried Scheer für 25 Jahre aktives Singen über eine Urkunde und ein Bundesabzeichen mit Silberkranz freuen.